



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE ADELINE GARCIA

JEUNE CHERCHEUSE EN CHIMIE ANALYTIQUE



ENFANCE

Adeline grandit à la campagne et adore regarder les étoiles à la nuit tombée. Pour ses 9 ans, elle reçoit comme cadeau d'anniversaire un télescope pour observer la lune. C'est le déclic de sa première passion : l'astronomie.

2011

Malentendante, Adeline a souvent eu affaire aux médecins et aux hôpitaux. L'envie de venir à son tour en aide aux malades l'incite à s'inscrire en première année commune aux études de santé (PACES). Elle découvre alors Marseille et s'y plaît...



UNIVERSITÉ

Au cours de sa première année d'études, elle découvre qu'elle préfère la chimie aux études de santé. La chimie analytique la passionne et lui donne l'impression d'être une détective en herbe.



AUJOURD'HUI

Après avoir obtenu son master en chimie analytique, Adeline se lance dans une thèse croisant ses passions d'enfance et d'étudiante : l'astronomie et la chimie analytique. Elle travaille au sein du laboratoire de Physique des interactions ioniques et moléculaires d'Aix-Marseille Université.



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe